

WIR SAGEN DANKE

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Andreas Niederer

In unserem ganz speziellen Dank schliessen wir ein

- alle Verwandten, Bekannte und Freunde, die ihm auf dem letzten Weg begleitet haben*
- dem Ärzte-Team der Klinik Hirslanden*
- Herr Dr. Andreas Steiner für die ärztliche Betreuung*
- Herr Pfarrer Karl Wolf für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier*
- für die vielen Karten und Spenden für späteren Grabschmuck*

Küsnacht, im Februar 2018

Die Trauerfamilie